



Dicen por ahí...

» **REGAÑADO.** Eso del nacionalismo suele ser incómodo para quienes vienen de los tiempos en que lo ranchero no existía. La presidenta le plantó una buena regañada a **Paco Ignacio Taibo II**, director del Fondo de Cultura Económica, pero no por los malos resultados de la institución, sino porque --quizás rememorando los tiempos cubanos-- toma Coca Cola y fuma cigarrillos, dos vicios del imperialismo, y peor si la Coca es el líquido sanguíneo que corre por las venas de **Trump**. Hay quien pregunta si **Taibo** tiene en su celular un botón rojo que se ilumina para qué le lleven una coca, también como **Trump**.

» **OTROS DASTOS.** Una cosa es que en Palacio Nacional no gusten las tendencias económicas del FMI y otra que son números de la información oficial mexicana que le proporciona al organismo internacional. La expectativa hasta hoy de -0.3% para México desmorona todo el edificio retórico que Palacio Nacional ha querido presentar como único, manteniendo la meta oficial de 2.5% de PIB. El mundo económico toma decisiones sobre México basado en las expectativas del Fondo.

» **NIÑO AHOGADO.** O la maquinaria política oficial realmente se tarda en tomar decisiones o los anuncios sobre leyes a posteriori de la guerra de propaganda de EU solo son para distraer al respetable público y no para meter en cintura a Televisa, cuyo poder perdido en el pasado se ha ido reconstruyendo en los tiempos cuatroteístas.

» **PAPA DE ELITE.** No es por llevar la contraria, pero todas afirmaciones y que dicen que **Francisco** fue un Papa de los pobres no tienen asidero en la realidad. Solo basta revisar las personalidades de la élite mexicana que tuvieron acceso al pontífice, y casi ninguna donde el prelado haya recibido en audiencias privadas a gente del pueblo. El paroxismo papal llegó al extremo del absurdo con el tuit de la actriz **Florinda Meza**, quien dijo que su esposo **Roberto Gómez Bolaños Chespirito** iba a recibir al Papa en el cielo con un abrazo.

» **CÁLMATE, MOLÉCULA.** Pues será el sereno, pero la fluidez en el proceso legislativo del Gobierno federal está dejando muchos huecos en la construcción de reglamentos e instituciones que son vitales en el corto plazo. O los líderes legislativos van por su cuenta o los legisladores de Morena y aliados han enfriado sus relaciones con Palacio Nacional.

» **DIGO...ES PREGUNTA:** ¿Será difícil adivinar cuáles serán los siguientes pasos de la guerra de propaganda de la Casa Blanca contra México para obligar a Palacio Nacional a entregar del narco políticos?

“

La Coca Cola hace mucho daño

Presidenta Sheinbaum.

”